

TECNOLOGÍA EXTRATERRESTRE DE INMERSIÓN - CHARLAS PERSONALES ENTRE GOSIA Y YAZHI SWARUU

Published 28 February 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Estas son mis charlas casuales con Yazhi Swaruu sobre mi inmersión. El nombre de mi "yo" inmersa en Taygeta fue cambiado a Carolina.

Originalmente en inglés - 2021-2022

Gosia: Yazhi, dijiste que la memoria no está en el cerebro, ¿verdad? ¿O que el cerebro es solo su decodificador, algo así? (Aunque fuera del cuerpo también recordamos cosas... así que el cerebro no es necesario).

Yazhi: El conjunto específico sí pertenece a una persona en particular, pero se solapa con el campo de todos los demás. Muchos llaman a esto los Registros Akáshicos. Poder extraer información de una memoria colectiva.

Gosia: Pero la cuestión es que, si la memoria no está en mi cerebro, también debería estar descodificando a Carolina y sus recuerdos. Supongo que no es así debido a la configuración de mi inmersión. Pero, ¿no debería acceder también al decodificador de su cerebro, si soy ella?

Yazhi: En cierto modo, como estás en Gosia, el cableado de la red neuronal no está configurado para detectar y descodificar a Carolina.

Gosia: Pero eso es debido a mi baja configuración en la inmersión. O decisiones del alma, supongo. Dijiste que podría haberlo configurado para memoria alta. Entonces me acordaría.

Yazhi: Dale recuerda un poco más que tú, otros mucho más que Dale.

Hay semillas estelares ahí abajo que parecen diferentes de sus cuerpos estelares, que tienen vidas ficticias allí, familias Matrix, madres Matrix, y tienen memoria al 100% de todo y de quiénes son en otro lugar. De donde realmente son.

Gosia: Así que están decodificando sus cerebros 5D.

Yazhi: Sí. ¿Y por qué? Muchas veces esa es una de las razones por las que los Grises abducen a la gente. Para imponer y crear una red mental para albergar una señal deseada desde muy por encima del plano y la densidad de la Tierra.

Gosia: Así que el mismo cerebro 3D está decodificando tanto al propietario anterior como a la persona 5D. ¿Mucho trabajo para un solo decodificador? ¿No es difícil para el cerebro terrestre?

Yazhi: Sí, lo es. La red neuronal y dentrítica del cerebro es muy densa en esas personas. Muchos los llaman genios. El cerebro puede funcionar con esa presión durante un periodo de tiempo relativamente corto antes de quemarse. Muchas semillas estelares empiezan a enloquecer. Lo atribuyen a otras causas. Es otra forma del síndrome de disonancia de frecuencia.

Gosia: Entonces, ¿cómo se logrará allá arriba después de nuestra extracción? Si subo, mi cerebro Gosia también estará decodificando desde 2 cerebros. ¿Esto estará bien para su red? Seguiré decodificando la vida de Gosia y la de Carolina.

Yazhi: Sí, porque aquí, donde erróneamente según yo lo llamáis 5D, la frecuencia permite más tráfico de información, por lo que decodificar a Gosia y Carolina no es problema para un cerebro 5D.

Además, el cerebro de Carolina está siendo permanentemente recableado con cosas de Gosia. Como si ella misma estuviera teniendo la experiencia en ese cuerpo 5D, como un proceso diario. Por eso un cuerpo en inmersión se sacudirá y dará vueltas muchas veces reaccionando a los estímulos de una vida 3D.

Gosia: Ah ok, entiendo. De todas formas las cosas de Gosia son probablemente cosas de Carolina. Por eso eran de Gosia en primer lugar jaja. Yo, Carolina, anulé las tuyas.

Yazhi: Gosia anulando a Carolina sobre todo, en el sentido de que Carolina no tiene más recuerdos de Carolina, así que los tuyos quedan como recuerdos del pasado, y los de Gosia se superponen a los de Carolina como recuerdos más recientes.

Y como la gente va evolucionando y cambiando todo el tiempo de cualquier manera, inmersión o no, la gente nunca es la misma. Así que lo que fuera Carolina formó a Gosia como fundamento base de su personalidad, pero esto significa que cuando subas aquí y despiertes, quien despierte será Gosia, no Carolina, ya que ella se quedó en el pasado (visto desde tu línea temporal lineal y personal).

Gosia: ¿Sabes si me muevo mucho en mi pod?

Yazhi: Todos se retuercen y giran en sus pods.

Gosia: Ok. Pero recuperaré la memoria de Carolina, ¿no?

Yazhi: Sí. Como un recuerdo del pasado. Como algo que te ocurrió hace mucho tiempo.

Gosia: Vaya, ok. ¿Por qué me he sacrificado así?

Yazhi: Dímelo tú.

Gosia: K'aal'el dijo hace tiempo que él ve esto como perder tu yo. Sacrificar parte de ti. Me pregunto, mi pod debe tener algunas notas allí. Mi plan.

Yazhi: Cumplir una misión. Con todo lo que está pasando hoy en la Tierra, no es difícil ver por qué.

Gosia: Tal vez no era mi primera vez y no era un gran problema para mí. No tengo miedo al cambio ni a lo desconocido.

Y, volviendo a la charla del principio sobre la identidad, uno nunca se pierde, ni siquiera cuando se transforma. Así que supongo que eso es lo que me hizo querer hacer esto. Y supongo que no es para tanto después de todo, si tantos ETs lo hacen,

las inmersiones.

Yazhi: Millones de ETs en inmersión allí ahora mismo, más que en cualquier otro momento de la historia. Todos con sus tripulaciones de apoyo en órbita. Por eso hay tanto tráfico y naves aparcadas cerca de la Tierra. ¿No pensarás que sólo están ahí tocando las narices ociosamente (si es que las tienen)?

Gosia: Bueno, entonces no es para tanto.

Yazhi: Visto desde la 5D y desde arriba, no, no es para tanto.

Gosia: ¿Por qué no se coordinan más los esfuerzos entre los ETs? Parece que todos quieren ayudar.

Yazhi: Porque hay demasiadas razas diferentes aquí arriba, y aunque todas se consideren positivas, hay problemas y malentendidos entre ellas. No hay más que ver a Andrómeda y Taygeta, no se llevan muy bien. Pero a veces algunas especies muy diferentes sí se llevan bien. Como Taygeta y Urmah, o Sassani con Alfa Draco. Son amigos.

Gosia: Entonces, ¿cómo quieres que los humanos se unan?

Yazhi: Ese es el reto y mantengo mis palabras. Organizarse o morir. Y muchos lo harán. Y aprenderán de esa experiencia. Razas e individuos.

OTRA CONVERSACION

Gosia: Pero, ¿cómo se puede ser una persona real con el alma y aún así ser guiada por otra persona en la inmersión allá arriba? Creía que se entraba en inmersión en la gente Matrix.

Yazhi: Oh sí, se puede, y mucho más fácil porque hay una coincidencia de frecuencia. Una mejor coincidencia de frecuencias que una simple persona Matrix de fondo vacía. La persona en inmersión hace que el humano real piense que está teniendo pensamientos y acciones privadas, relegando a esa persona real casi a un asiento de pasajero de la visión de su vida.

Gosia: ¿Es esto lo que Carolina le ha hecho a Gosia?

Yazhi: En cierto modo, sí.

Gosia: Pero entonces, ¿quién es esa persona en ese momento? Es un poco invasivo, ¿no?

Yazhi: No es tan invasivo, al menos no siempre, debido a la coincidencia de frecuencias. Y una coincidencia de frecuencia es... coincidencia de ideas. Las ideas y los conceptos son frecuencia. Así que Carolina piensa como Gosia, Gosia piensa como Carolina. Así que las ideas de Carolina son aceptadas por Gosia como propias porque sirven a su propósito en la vida.

Gosia: Pero, ¿soy Gosia? ¿O soy Carolina? ¿Son dos personas distintas fusionadas en una por ideas similares?

Yazhi: Desde un punto de vista, eres Gosia, desde otro, eres Carolina. Desde mi punto de vista, ¡eres ambas!

Gosia: Pero había dos almas. La de Gosia antes y la de Carolina. Dos almas. ¿Así que se asimilaron? Pensé que el alma de Gosia se había ido. O que era un programa.

Yazhi: No, siempre ha habido una sola alma. Fuente. Pero dicho de otra forma... el alma de Gosia se fusionó con la de Carolina convirtiéndose en una. Compartiendo lo que ambas eran para formar un alma más expandida... Carolosia.

Si Gosia era sólo un programa, entonces ella no era real y sólo Carolina lo era. Estoy completamente segura de que ella era real, y lo sigue siendo.

Gosia: ¿Así que se fusionaron?

Yazhi: Tú lo ves fusionado como en almas diferentes, yo veo lo que siempre has sido, y eso es la misma alma.

Míralo de esta manera. No eres la misma que eras en 2017. Ahora estás más expandida. Pero todo lo que eras en 2017 sigue estando en ti. Tal y como yo veo esto, y al igual que todos los demás, nos vamos agrupando, asimilando almas a medida que avanzamos, incorporando conciencia a nosotros mismos, haciéndonos crecer. Veo esto como un proceso natural de expansión.

La idea o el conjunto de ideas que conforman una persona-ego-yo nunca es estática. Continúa expandiéndose asimilando nuevas ideas en uno mismo todo el tiempo. Esas nuevas ideas eliminan las más antiguas, sustituyéndolas por ideas mejores. Entonces la persona ya no es la misma. Ha cambiado, ha evolucionado.

Gosia: Lo entiendo, pero aún así, hay mucho de esto que no entiendo, técnicamente. Por ejemplo, ¿dónde estaba mi conciencia del "yo" cuando entré en 2017? Si estaba en Gosia, entonces Carolina entró y se comió mi "yo", ¿no? En ese sentido, "yo" no entré en 2017. El "yo" fue devorado por Carolina, superpuesto.

Yazhi: En cierto modo, la dejaste entrar. Sirvió a tu propósito de expansión. Ahora tú eres ella.

No es como si Carolina se hubiera comido a Gosia. Es más bien una cooperación entre vosotras dos, para fundiros en la formación de otra, utilizando, por ahora, el cuerpo y la historia de Gosia simplemente porque os sirve allí, en la Tierra.

Gosia: Pero Gosia como alma tenía su propia línea de expansión y aventuras. Tal vez ella no quería fusionarse con la línea de aventuras de Carolina.

Yazhi: Sí quería porque eso es lo que sucedió. No podría haber ocurrido de otro modo. Y la razón por la que se puede decir que os fusionasteis es porque coincidíais en frecuencia, y coincidíais en frecuencia porque siempre habéis sido aspectos de la misma persona. Sólo eres tú, como quieras llamarte. No tienes nada de qué preocuparte, sólo eres tú.

Quizás no lo expresé correctamente y lo describí como un procedimiento invasivo al

intentar describir esto. Pero debo aceptar que las tomas invasivas existen y son comunes, pero son hechas por razas regresivas. Ejemplo de esto son las posesiones demoniacas. Una forma menor son las canalizaciones también. No puedes ser "poseído" si no eres un igual en frecuencia. Y eso es ser un igual a algo percibido como otro.

OTRA CONVERSACION

Gosia: Yazhi, necesito que me aclares algo de lo que hablamos que no me deja en paz, por favor.

Primera pregunta: Pensaba que cuando el pod de inmersión se apaga y la persona se desenchufa, el avatar 3D muere. Pero por nuestras charlas recientes, parece que no siempre es así. ¿Por qué?

Y la pregunta 2, con esto, ¿significa que si Carolina fuera desenchufada, el cuerpo de Gosia aquí seguiría vivo? ¿Dónde estaría yo entonces? ¿Me despertaría allí, o continuaría aquí abajo?

En otras palabras, al igual que las almas se fusionaron (por así decirlo), de Carolina y Gosia, ¿es posible que se des-fusionen? ¿Gosia continuando como Gosia y Carolina como Carolina? En ese caso, ¿dónde estaría yo? ¿El sentimiento de "yo", mi conciencia? ¿A dónde iría mi "yo"?

Yazhi: Para responder a la pregunta 1. Dos opciones:

A: Persona en un pod de inmersión conectándose a un avatar de fondo de Matrix. Cuando se desconecta, el avatar muere.

B: Persona en un pod de inmersión que se conecta a una persona que tiene una experiencia allí. Cuando se desconecta, la persona continúa su camino con lo aprendido durante la experiencia.

Esto se debe a que B ya tenía a alguien que la animaba y tenía 2 conciencias trabajando a través de ella como una sola. Una persona de fondo muere porque no hay nada que la anime y el programa de la Matrix que antes la hacía funcionar no interactúa ni se conecta con ella porque su frecuencia de pensamiento, incluso siendo una persona de fondo, no coincide con la Matrix. Pero esto también puede tener una excepción si la persona de fondo puede volver a Matrix, o formar otra variante de alma que pueda mantenerla viva.

Las almas, o lo que tú llamas persona-conciencia, nunca es algo estable. Está siempre cambiando y se basa en conceptos e ideas que sostiene, especialmente el significado de "yo soy".

En tu caso, no hay nada de qué preocuparse porque siempre serás tú y tú estás al mando, nunca otra persona, ni siquiera Carolina, porque tú eres Carolina. Puedes desentenderte de todo este entramado metafísico y volver a creer en Jesucristo y en la democracia y todo eso. Tendrás una opción allí. Siempre. Siempre puedes elegir quién eres, y eso no depende de dónde estés. Así que eres lo que quieras ser independientemente de si estás en la cola de un banco, en un bosque o en una nave estelar.

Sobre la pregunta 2. ¿Dónde estarías si el cuerpo de Carolina estuviera desconectado? Siempre estás donde quiera que esté tu atención, nunca jamás donde te obliguen a estar, eso es una ilusión manipuladora.

Y sí, las almas pueden des-fusionarse y así es como se forma una nueva alma. La Fuente era un alma y sigue siendo un alma, y usando ideas y conceptos de limitación, de un punto a otro punto específico, es otra persona. Eso es crear otra alma, des-fusionar.

Gosia: Pero sigo sin entender adónde iría mi conciencia del "yo" si Carolina se desconectara. ¿Continuaría aquí abajo como una persona que continúa su vida con lo que aprendió, como dijiste arriba, o me transferiría a allá arriba?

Yazhi: La mayoría de las veces no puedes saberlo porque tu conciencia está plenamente en tu nuevo avatar. Eso es verdad. Pero eso es empoderador porque significa que tú tienes el control de todo y no otra persona.

Noto que todavía haces una distinción entre Carolina y Gosia. Son nombres que se refieren a un cuerpo, no a quién lo conduce. Quien conduce cualquiera de esos cuerpos eres tú y sólo tú. Así que, en cierto modo, no existe Carolina, sólo existe Gosia. Y si quieres que te llamen Carolina, o Carolosia, es tu elección, como yo prefiero que me llamen Yazhi (aunque ahora estoy aceptando mi nombre materno original, el que en cierto modo escondía).

Gosia: Sólo me preocupa que Carolina se desconecte y continúe su vida allí arriba algún día, y Gosia - y la sensación de mí - el "yo", continúe aquí abajo.

Yazhi: La sensación de ti está en ti, sí, esa es Carolina y también Gosia. Tú tienes el control, no una extraña mujer estelar en un pod a 440 LY de distancia. Ella eres tú.

Gosia: Bueno, estoy haciendo una distinción entre ellas porque tú misma dijiste: "Ahora tú eres ella". Así que hay un "ella".

Yazhi: Sí, este es un caso en el que utilizo todas las palabras que tengo a mano pero luego la redacción te crea más dudas, porque sólo tengo unas cuantas para describir esto.

En cierto modo, sólo eras Gosia porque no sabías nada de Carolina o de ser Carolina y ahora sí, así que no puedes desaprender eso. Te fusionaste con Carolina porque aceptaste ser ella y abrazar todos estos conceptos estelares de los Taygeteanos y Swaruunianas. En el término o forma absoluta, siempre has sido Carolina, siempre has sido tú, como quieras llamarte.

Gosia: Sigue siendo un poco confuso, Yazhi.

Yazhi: ¿Por qué no puedo explicarlo? No es tan complicado. Que seas quien seas no depende de una mujer del espacio que no conoces, sólo depende de ti. Serás quien quieras ser, incluso Carolina si eso es lo que quieres ser.

Gosia: Sí, pero Yazhi, lo que me confunde es que digas que si desconectas el pod, el avatar aún puede continuar. Pensaba que se despertaba automáticamente en el pod. Pero si no siempre, ¿entonces dónde me encontraré si eso ocurriera?

Yazhi: En Gosia, allí en Finlandia, en la terraza. Desenchufada o no, ahí es donde está ahora Carolina.

Gosia: Pensaba que una vez desenchufado el pod, el programa terminaba y dejábamos de estar en nuestros avatares. ¿Ves mi confusión?

Yazhi: Hay varias maneras de trabajar a través de alguien. En tu caso, Carolina --->----> Gosia. La interfaz es claramente completa, Gosia = Carolina... y Carolina = Gosia.

Pero hay otros casos, donde no podemos saber exactamente cómo la persona ET está interactuando (conectando) con el avatar humano. Podría ser que el ET use el CEY original de la humana (conciencia--ego-yo), no fusionándose con ella como uno, y sólo usándola manipulando sus pensamientos por detrás como los demonios poseen a la gente. El CEY de la persona original está ahí, todo el tiempo, pero ha sido anulado por otro CEY más fuerte que está usando alta tecnología para controlar el primer CEY. Esto puede pasar, y no es del tipo positivo usualmente. Este método es ampliamente utilizado por las razas Reptilianas en la Tierra, por ejemplo.

Pero respondiendo a tu pregunta específica sobre si desenchufándote terminarías con Gosia o no y si despertarías aquí.

A menos que Gosia fuera solo una persona de fondo sin CEY. Pero como es bastante evidente que ese no era el caso, entonces simplemente eres la misma persona, y desenchufar a Carolina no afectará a tu vida puesto que ya estás en otro contenedor.

El pod de inmersión funciona exactamente igual que una VPN. Su ubicación original se redirige a una nueva ubicación de su elección interceptando la señal. Pero si eliminas la ubicación original, la VPN no tiene desde dónde redirigir.

Pero como la CEY no está en un cuerpo (la ubicación original: el cuerpo de Carolina), cuando otro cuerpo (Gosia) está bien adaptado para recibir la señal CEY de la Fuente, el "pod de inmersión VPN" ya no es necesario. Su CEY llega a Gosia directamente desde la Fuente. Ya no se necesita el pod de inmersión como se necesitaba antes.

Gosia: ¿Por qué es evidente que Gosia no era una persona de fondo?

Yazhi: Porque dijiste que existías porque lo percibes y confiamos en lo que dices porque ¿quiénes somos nosotros para afirmar lo contrario?

Gosia: Jaja ok, bueno, no lo sé con seguridad. Entonces, ¿desenchufarme me duplicaría?

Yazhi: Si Carolina sobrevive y sigue recibiendo el CEY original sí, entonces hay un duplicado como el que te hemos estado contando.

Gosia: Entonces, ¿qué sentido tiene que la gente duerma en los pods? Pueden simplemente usar la inmersión como entrada, y luego despertarse, cumplir con su deber, mientras sus otros yos, bien adaptados para recibir la señal de la Fuente, están haciendo otra cosa.

Yazhi: La cuestión es poder volver a ser quien eras antes.

Gosia: Ah, en caso de que tú en tu avatar mueras ¿sí?

Yazhi: Sí. Y esta tecnología también se utiliza para algo descrito por otros ufólogos de la Tierra como la tecnología de intercambio de almas que algunos ETs tienen <---<--- Para cambiar su punto de atención CEY de un cuerpo a otro. Secuestro de cuerpos.

Gosia: Ok. Entonces... si despertaron a Carolina, y yo seguiría aquí duplicada Carolina, significa que cuando muera, no tengo donde volver? Entonces, ¿dónde me "despierto" después de mi muerte? ¿En la Carolina andante? ¿En medio de lo que sea que ella esté haciendo?

Yazhi: Sí, sí, entiendo lo que quieres decir. Lo que ocurre es exactamente lo mismo que cuando nacen gemelos idénticos en Taygeta y en otros lugares que no son la Tierra (en la Tierra también pero su telepatía total está suprimida). Eso crea dos personas. Una es Carolina viviendo en Temmer despierta y caminando y tú allí en la Tierra. Dos puntos de atención. Si estuvierais en el mismo reino, cerca la una de la otra, entonces tendríais que compartir la misma consciencia (pero de nuevo hay maneras de mantener más o menos vuestra individualidad, usando cortafuegos mentales).

Gosia: Exacto. ¿Y cuando muera aquí abajo? ¿Dónde voy entonces? Ya no hay pod.

Yazhi: Entonces irías a la entrevida. A menos que ella esté cerca y entonces te conviertas en ella.

Gosia: ¡Oh, no! ¿Como una semilla estelar normal que viene de la Fuente?

Yazhi: Sí, porque no hay ningún contenedor esperándote.

Gosia: Bueno, entonces por favor asegúrate de decirle a los Taygeteanos que no me despierten bajo ninguna circunstancia por favor. ¡No me apetece ir a ninguna entrevida!

Yazhi: Diste instrucciones claras a los Taygeteanos precisamente de eso hace más de un año, lo tienen anotado. Y las instrucciones de tu pod dicen que tú decides lo que hay que hacer, ¡lo sabes! Ellos ya lo saben.

Gosia: ¡Buen arreglo! Fui inteligente, jaja. ¿Así que sigue durmiendo, Carolina?

Yazhi: Lo último que supe, durmiendo. Soñando que está en Finlandia.

Gosia: Ok. Entonces, para confirmarlo, y volviendo al punto anterior, ¿no es posible que Carolina se vaya de paseo en su nave espacial después de que "ella" haya trabajado a través de Gosia que quería ser "utilizada" aquí en la Tierra, incluso cuando digo claramente que me apunto a la extracción, por ejemplo? No es posible para ella decir: "Ya no estoy en Gosia. Así que no hay necesidad de extraerla. Estoy aquí".

Yazhi: No, porque tú eres Carolina. No puedes huir de ti misma.

Y has dicho "úsame, úsame". Pero sólo puedes ser utilizada con tu consentimiento y, de ese modo, utilizada por ti misma. Lo que quiero decir es que tú tienes y debes tener siempre pleno control sobre lo que ocurre en tu vida. Y nunca nadie está realmente perdido desde el punto de vista de la Fuente, y de la gente como tú en el pod, o Dale, incluso desde un punto de vista 5D, estás atada a casa. Y, diciendo esto claramente, los Taygeteanos no tienen ninguna intención de dejarte allí.

Gosia: ¡Qué bien! ¡Me alegro! Yazhi, debes irte.

Yazhi: ¡Oh wow, es la hora! No me había dado cuenta, sí, debo irme.

Gosia: Gracias por tu paciencia al explicarme esto.

Yazhi: De nada. ¿Lo he explicado bien?

Gosia: Creo que entiendo más. Aunque todavía hay agujeros, pero eso es debido a mi cerebro humano, creo. Pero me siento más aliviada.

Yazhi: No te preocupes. Tienes el control.

COMENTARIOS ADICIONALES DE ATHENA SWARUU (2024)

Swaruu X (Athena): Si el pod se desconecta, la persona se convierte en un NPC. Sigue el mismo programa de la Matrix dependiendo de sus actividades. Como un programa. Y eso también forma parte del mecanismo de formación de un espejo.

Si la fuerza vital es insuficiente, entonces el NPC muere, porque no tiene conciencia, eso es lógico, sin embargo, lo que se dice aquí oficialmente es que se convierte en un NPC, persona vacía, como la conciencia de la persona se ha retirado. Puede ser una cosa u otra, por muchos factores. Cuanto más fuerte sea el NPC, puede que sobreviva.

En general, y normalmente, es un NPC vacío el que recibe la inmersión. Es decir, artificial. Porque una entrada natural es más complicada porque el cuerpo receptor es, de alguna manera, el pasado del alma avanzada que entra en un momento más antiguo, o pasado, de sí misma.

Si no es un NPC, entonces un alma entrando, la otra saliendo, es la circunstancia más usual. Que se fusionen, sin embargo, es mucho más complicado. Pero podría ocurrir y eso podría explicarse como un salto cuántico. Como en tu caso, Gosia, porque estabas en un nivel de conciencia, y de repente estás en otro, sin apenas ningún proceso.